
下里准教授が橋梁建設協会 
橋梁技術発表会で 

特別講演をされました！ 



講演の様子 



講演の様子 

身振り手振りを交えての熱い講演！！ 



講演の様子 

腐食により崩落に至った橋の動画は， 

聴衆の注目の的でした♪ 



講演の様子 

これまでの研究成果と今後の展望について 

熱く熱く講演されていました★ 



懇親会の様子 

懇親会でも下里先生の橋に対する熱い思いを 
語られ，皆さんと意見交換をなさっていました！ 



講演会のあと 

ラーメン① 

福岡タワー 

ラーメン② 

牡蠣とホタテの炭火焼 


